

¿Proximas elecciones, el 18 de diciembre?

Escrito por larpeiro - 02/09/2016 12:25

Parece ser que dentro de la imposibilidad de negociar la formación de un nuevo gobierno.

La brillante fecha con la que nos llevan "amenazando", el próximo 25 de diciembre para la próxima cita electoral, ahora parece ser que no es irreversible, que si se negocia se puede cambiar.

Después de tanta cerazon con el 25 de diciembre como arma arrojadiza, ahora es negociable.

s2

=====

Re: ¿Proximas elecciones, el 18 de diciembre?

Escrito por larpeiro - 02/09/2016 12:31

En mi opinión tanto PP como PSOE están deseando unas terceras elecciones, los votantes más fieles nunca fallan en las citas electorales, incluso más en el caso del PP, iglesia etc. En el PSOE menos, pero confían en seguir recuperando los votos que se ha llevado unidos podemos, viendo que en estas ultimas no se produjo ni de cerca el temido sorpaso.

S2

=====

Re: ¿Proximas elecciones, el 18 de diciembre?

Escrito por morpheo81 - 02/09/2016 13:28

La verdad es que parece que nadie quiere hacer el trabajo, con Rajoy ya estamos acostumbrados a que no haga nada y espere acontecimientos, Pedro Sánchez ya se expuso y no quiere volver a hacerlo, Rivera hace lo que puede a izquierda y derecha es el que más ha cedido y al que más pueden darle la espalda si hay nuevas elecciones, seguramente perderá más votos que escaños. Podemos parece que se mantiene al margen de todo intentando hacer ver que la cosa no va con ellos, y los nacionalistas pues con sus historias, hoja de ruta por aquí elecciones por allá...

Al final lo que parece que habrá que esperar y veremos si Rajoy lo vuelve a intentar...yo pensaba que el PSOE al final cedería pero visto lo visto tal vez me equivoque. Si hay nuevas elecciones los votantes fieles volverán a las urnas y los que suelen decidir la balanza, los indecisos, no votarán pero aún así creo que no cambiará tanto el panorama como para que haya una elección fácil la próxima vez. Habrá que esperar.

=====

Re: ¿Proximas elecciones, el 18 de diciembre?

Escrito por peseta - 05/09/2016 12:44

Terceras elecciones... esto es de risa...

Debería darles vergüenza... pero ya veis que ni eso...

=====

Re: ¿Proximas elecciones, el 18 de diciembre?

Escrito por juanmanuc - 06/09/2016 13:35

morpheo81 escribió:

La verdad es que parece que nadie quiere hacer el trabajo, con Rajoy ya estamos acostumbrados a que no haga nada y espere acontecimientos, Pedro Sánchez ya se expuso y no quiere volver a hacerlo, Rivera hace lo que puede a izquierda y derecha es el que más ha cedido y al que más pueden darle la espalda si hay nuevas elecciones, seguramente perderá más votos que escaños. Podemos parece que se mantiene al margen de todo intentando hacer ver que la cosa no va con ellos, y los nacionalistas pues con sus historias, hoja de ruta por aquí elecciones por allá...

Al final lo que parece que habrá que esperar y veremos si Rajoy lo vuelve a intentar...yo pensaba que el PSOE al final cedería pero visto lo visto tal vez me equivoque. Si hay nuevas elecciones los votantes fieles volverán a las urnas y los que suelen decidir la balanza, los indecisos, no votarán pero aún así creo que no cambiará tanto el panorama como para que haya una elección fácil la próxima vez. Habrá que esperar.

jajaja... De tanto repetir que Rajoy no hace nada ya hasta te lo vas a creer, siendo curiosamente y objetivamente el único junto con Rivera que realmente hace y objetivamente a ojos de todos sin excepción lo cual te incluye a ti y a todo aquel que incurra en el cinismo de tratar de atribuir a Rajoy cualidades que no le pertenecen.

Cuando la realidad es que mientras los demás son los que o a verlas venir que por ejemplo en el caso de Iglesias es hasta lógico dadas sus circunstancias y no es criticable o hacen como los peores irresponsables cuya única neurona se comunica consigo misma gracias al eco y que se van todo el mes de vacaciones por toda la geografía Española mientras y de paso bloquean España.

Se dice que todo el mundo tiene derecho a vacaciones, pero yo no daría el derecho a ellas a un chimpancé si lleva una peligrosa bomba en la mano y además de que en el caso de Sanchez no las aprovechará, ya que para descansar en vacaciones, primero antes hay que hacer algo para poder cansarse además de bloquear al resto, porque Sanchez si que hace nada. Si si, al igual que si es y no es no, "Sanchez hace nada" aparte de practicar filosofía de alto nivel sobre el significado del NO, si plantearse que además del "NO" y su antónimo hay más opciones, y permíteme morpheo que te corrija ahora por segunda vez con en lo siguiente también, y te sorprendera que de paso te doy la razón aunque cuando termines de leer este párrafo dejara de sorprenderte el porqué de darte la razón, ya que es obvio que desconoces el significado real de lo que has escrito y por lo tanto no pretendías que significase eso, se trata de un error muy común sin resolver por la lengua Castellana y también en otras la mayoría de origen Latino, el error en el que has incurrido como le suele pasar a la mayoría consiste en que "no hacer nada" al ser doble negación es realmente "hacer", mientras que tu frase sería sintacticamente correcta en el sentido de lo que tu falsamente pretendes expresar si dijese "Rajoy hace nada" que es lo correcto para expresar lo que pretendías, que aunque nos suena raro, si que expresa semánticamente tu equivocada pretensión que se mantiene en la línea normal de alguien que pretende desprestigiar lo objetivamente indesprestigiable con cínicas falsedades en base a la norma establecida por el radicalismo irreflexivo del que sabemos todos cual es su origen y záfia pretensión. :P

Salu2.

=====

Re: ¿Proximas elecciones, el 18 de diciembre?

Escrito por juanmanuc - 06/09/2016 14:27

Respecto a lo que sucederá, casi todos creimos porque era lo mas normal y lógico en un momento dado, que al final Sanchez se haria a un lado, hacerse a un lado en este caso no es ceder nada, no se puede decir como dijo Sanchez quiero hacer oposición y no hacerse a un lado, hacerse a un lado sería simplemente ser consecuente con la democracia y el sentido de estado, maxime cuando Sanchez ya habia manifestado que hacia falta mas que una abstención por parte de ciudadanos para que el PSOE diese un paso hacia la abstención, pero a pesar de que del Si de ciudadanos en lugar de la abstención, y de que el pacto entre PP y ciudadanos es el mismo en los mismos puntos que acordó en su anterior pacto PSOE y ciudadanos, pero se ve que la incoherencia de este subnormal de Sanchez demuestra que no tiene limites.

Yo todavia no tengo claro de todas formas que se celebren terceras elecciones, una vez se celebren las elecciones Vascas y Gallegas y con el resultado en la mano veremos que pasa.

Con respecto a que Rajoy quiere elecciones no lo comparto en absoluto, está cada vez mas claro que le convienen como partido, sin embargo, todo su trabajo y todos sus movimientos demuestran su gran sentido de estado y por eso se presentó a ser investido demostrando que por encima de cualquier interes de partido esta el interes de España, muy a diferencia de otros, asi que para mi esta muy claro que rajoy no quiere terceras, si las quisiera y con el aliado que tendria en Sanchez no creéis que precisamente lo que haria seria "hacer nada" y como se ha demostrado "hacer" en el sentido textual de la palabra "hace" y todo lo que esta en su mano para que no tengamos terceras aun en contra de sus propios intereses de partido, eso le distingue como un buen politico de verdad y le distingue de los mierdas.

Salu2.

=====

Re: ¿Proximas elecciones, el 18 de diciembre?

Escrito por juanmanuc - 06/09/2016 14:45

Lo de poner las elecciones para el 25 de Diciembre, estaba claro que era una argucia del PP para encabronar al Sanchez y compañía, la cual surtió efecto dadas las protestas que estos hicieron durante el proceso de no investidura y posteriormente, y si protestaron tanto es porque quieren las terceras, y eso les descalifica aún mas.

Eso de que el PP jugase a dejar a Sanchez en el papel de lo que se merece sin duda entre otros como "El Grinch de la Navidad", les jodió bastante.

El hecho de que les jodiese y diesen tanta importancia a la fecha, todavia les deja en mayor evidencia y va en contra de la teoria de que tal vez se eviten las terceras despues de Vascas y Gallegas, ya que si el PSOE se ofende tanto con una fecha que sabe que esta en su mano directamente evitar y se empeña

en negociar otra para el 18, demuestra la radical cerrazón de su aspiración vergonzosa a nuevas elecciones, por lo mnos por el momento, ya que sino que mas le daría una fecha que otra si pensasen desbloquear antes nunca se producirían esas terceras.

En cualquier caso, y sea escrito lo siguiente con todos mis respetos para los chimpancés, entre otros motivos porque incluso muchos de ellos superan a muchos humanos en casi todo, buscarle la lógica a determinados actos de ún primate con subnormalidad dentro de su propia especie, no tiene sentido alguno salvo que en su limitación tenga la máxima aspiración de tardar lo mas posible en volver al paro en el que ya estuvo en el pasado, debido a su desconocimiento de que también hay puertas giratorias para candidatos fracasados, inútiles redomados y otras peores bestias, pudiendosele incluir legálmente a él en cualquiera de estas tres categorías a pesar de que la última sea quizá la mas apropiada al caso.

Salu2.

=====